



BOLETÍN

INFORMATIVO RHF



TALLERES Y REFACCIONARIAS

Se contraerá 19% mercado de repuesto en 2020: PIFA Consulting

La demanda de refacciones (aftermarket) en México descenderá 19% en 2020, luego que, en 2019, representó compras por 24,000 millones de dólares, de los cuales 5,000 millones provinieron de productos importados y 19,000 millones de partes y componentes de fabricación local. Las expectativas para el mercado de repuesto son de recuperación, en la perspectiva de llegar, en dos años, a los niveles de venta de 2018 y 2019, asegura Fernando Careaga Cabra, presidente de PIFA Consulting. De acuerdo con análisis de la firma consultora, los principales factores que influyen a favor y en contra del comportamiento de la demanda del mercado refaccionario son:

1.- El parque vehicular que opera en el país dejó de consumir, durante el periodo enero-septiembre (respecto a 2019): Gasolina: -21% y Diesel: -13%. La mayor contracción en la demanda de estos productos se registró en abril y mayo, cuando el descenso fue de -36% a -40%. A octubre se observan datos de recuperación, aunque la contracción en la demanda fue de -15%.

2.- La edad del parque vehicular sigue mostrando tendencia de envejecimiento. De 2010 a 2019 la edad promedio de la flota se redujo; sin embargo, de 2019 a la fecha volvió a rondar 16 años promedio.

3.- El crecimiento del parque vehicular fue notorio durante el periodo 2015-2019, cuando se incorporaron más de un millón de vehículos nuevos cada año; sin embargo, a decir de Careaga Cabra, los efectos de la pandemia han provocado contracción de 28% en la compra de ese tipo de bienes respecto al año previo.



Venta de pesados mantiene recuperación, pero no se cura del COVID

Las cifras de venta de pesados, tanto de carga como de pasaje, muestran que el sector aún está lejos de lograr una completa recuperación, a pesar de que en comparación con septiembre los números son positivos, contra 2019 aún hay grandes pérdidas. De acuerdo con los números dados a conocer por la Asociación Nacional de Productores de Autobuses, Camiones y Tractocamiones (Anpact), en el décimo mes del 2020 se colocaron 18 mil 549 unidades al mayoreo. Esto representa una caída del 46.4% si se compara contra las 34 mil 611 vehículos pesados comercializados en octubre del 2019.



INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

Más de 70 mil autos robados en lo que va del año

De acuerdo con el último reporte de cifras de robo de vehículos asegurados, emitido por la Asociación Mexicana de Instituciones de Seguros (AMIS), de septiembre 2019 a agosto 2020 se registró el robo de 74,115 unidades a nivel nacional. El Estado de México continúa en la primera posición de las entidades con mayor número de unidades aseguradas robadas con 20,456 unidades, mientras que Jalisco se sitúa en segunda posición con 10,765 unidades, y la Ciudad de México ocupa el tercer lugar con 7,826 unidades. Encabezan la lista el Nissan Tsuru, Nissan Sentra y la Nissan NP300 (Estaquitas) en la tercera posición.



INFORMACIÓN GENERAL

Acumula México 96 mil 430 muertes por COVID-19

La Secretaría de Salud reportó 588 muertes más por COVID-19 en México, con lo que suman 96 mil 430. Además, registró otros 7 mil 646 casos confirmados, para un total de 986 mil 177. De acuerdo con el informe técnico diario, la estimación de casos totales es de un millón 145 mil 146. Al corte de este miércoles, 731 mil 468 personas se han recuperado de la enfermedad. Chihuahua se mantiene a la cabeza en la saturación de camas generales, con 80 por ciento.

Registra EU 140 mil casos de COVID-19 en un día

Estados Unidos registró este miércoles más de 140 mil casos nuevos de COVID-19, una cifra récord para un solo día, de acuerdo con un recuento independiente del diario The Washington Post. El martes, el país también había roto el hito de contagios diarios, con más de 135 mil, en momentos de un repunte generalizado en el país. Además, el martes se rompió un récord de hospitalizaciones en toda la nación, de acuerdo con el COVID Tracking Project, con más de 61 mil, superando la cifra de 59 mil de abril.

Ni las caretas ni las mascarillas N95 con válvula impiden la propagación del COVID-19: estudio

Un equipo de investigadores estadounidenses demostró que ni las caretas ni los cubrebocas N95 con válvula son útiles para evitar la propagación del COVID-19. En la demostración, que pretende enseñar la baja utilidad de las caretas y mascarillas de este tipo, fue realizado por un grupo de investigadores de la Facultad de Ingeniería y Ciencias Informáticas de la Universidad de Atlántica de Florida (FAU) y fue publicado en la revista Physics of Fluids.

Hospitalizaciones por COVID-19 siguen al alza en la CDMX

La jefa de gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum informó que en los últimos tres días se registró un ascenso en el número de hospitalizados por COVID-19. Señaló que ya se encuentran en análisis de esta situación y será hasta el próximo viernes cuando se informe si se tomarán medidas preventivas adicionales para evitar que las cifras continúen al alza.

Alertan colapso en hospitales de Italia por COVID

Las asociaciones de médicos y enfermeros de Italia alertaron de que la situación de todos los hospitales en el país está "al borde del colapso" al superar ya el número de pacientes ingresados por coronavirus de la primera ola. En Italia las infecciones superaron este miércoles el umbral simbólico del millón de casos y con 29 mil 500 personas hospitalizadas, una cifra a la que nunca se llegó ni siquiera durante la primera ola.

RECOMENDACIÓN

Utiliza el cubrebocas, evita asistir a reuniones sociales, mantén la sana distancia y procura comer sano y hacer ejercicio para mantener altas tus defensas.

La epidemia continúa y en muchos lugares, está registrando un alza significativa.

***Si asistes a una reunión familiar o de trabajo, evita quitarte el cubrebocas (aunque vayas a estar entre personas que conozcas)**



ROSHFRANS

#MANTENIENDOAMÉXICOENMARCHA

